
NO．１　伊　藤　友　則　議員

１ 教育行政について

（１） 各種行事の現状と今後について

（２） 運動会、体育祭など

（３） テスト、試験対策など

NO．２　眞　本　丈　夫　議員

１ 水道事業の後期基本計画及び水道ビジョンについて

２ 供用開始された「いぶき館」と「学校給食センター」について

NO．３　小　林　康　良　議員

１ 老朽化した舗装道路について

（１） 点検体制は

（２） 対応は

２ 排水路の整備状況について

（１） 私有地に、たれ流しの現場があると聞くが対応は

３

（１） 実態は

NO．５４ 　小　野　勝　正　議員

１ 団塊の世代、特に男性の地域貢献にについて

（１） 活躍の場について

（２） 養成講座について

２

（１） 公的医療保険制度におけるピロリ菌除菌治療の適用範囲について

（２） 香取市の胃がん発生状況について

３ 健康サポート（健康相談・健康診査）事業の拡充について

（１） 医療相談窓口について

（２） 特定健康診査の実施状況について

NO．５　伊　能　敏　雄　議員

１ 水生植物園の改修計画について

２ 重要伝統的建造物群保存地区及び景観保存地区内における空き家対策について

３ 市のすすめる太陽光発電事業について

（１） 地元住民や関係団体などとの話し合いはされているか

（２） コンサルタント会社の事業計画提言に問題はないか

（３） 事業主体者として、施工業者選定の基本案について

平成２５年６月香取市議会定例会一般質問通告

カーブミラーの維持管理について

胃がん予防のためのピロリ菌除菌対策について

６月１２日（水）１０時



NO．６　田　代　一　男　議員

１ 介護マークの普及について

２ 買い物難民対策について

３ 小型家電リサイクルの取り組みについて

NO．７　宇　井　正　一　議員

１ 小見川総合病院建て替え問題について

２

３

４

５ 自治会・区管理の街路灯の補助制度について

６ 小中学校の読書活動推進のための方策について

NO．８　坂　本　洋　子　議員

１ 復興住宅（災害公営住宅）について

２ 液状化対策事業について

３ 佐原文化会館耐震補強、大規模改修について

４ ゴミ袋の値下げについて

５

NO．９　河　野　節　子　議員

１ 教育行政について

（１） 学校給食センターの役割と食育及び体制の充実について

（２） 地域の教育力と学校の連携について

２ 市民センターについて

（１） 「いぶき館」の建設過程における問題点と建設後の不具合について、対処法は

（２） 管理運営方法について

３ 医療体制の充実と小見川総合病院の建て替え問題について

NO．10　高　木　　　寛　議員

１ 小見川産業用地の現状と今後の対応

２ 東日本大震災の復旧・復興状況

３ 小見川市民センターいぶき館の効率的利用

４ 主要地方道成田小見川鹿島港線竜谷バイパスの現状と今後の方向

５

はり、きゅう、マッサージ助成制度の復活について

市道排水路の清掃

復興住宅の入札について

ＴＰＰ参加交渉による香取市への影響と見解について

木質バイオマスの利用促進策と林業振興について

６月１３日（木）１０時～ 


